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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

politique des transports ferroviaires
Question écrite n° 111855

Texte de la question

M. Kléber Mesquida souhaite attirer l'attention du M. le ministre des transports, de l'équipement, du tourisme et
de la mer sur la menace de suppression des trains Aubrac et Cévenol En effet, cette suppression
d'infrastructures ferroviaires et la volonté de la SNCF de supprimer des liaisons grandes lignes jugées non
rentables, vont très fortement mettre en péril le développement et l'aménagement de ces territoires. Aussi, il
demande quelle mesure il compte prendre pour le maintien de ces lignes ferroviaires et ainsi permettre à ces
régions de continuer à se développer.
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